
英動画配信大手のパフォーム・グループが提供するスポーツのライ

ブストリーミングサービス「DAZN(ダ・ゾーン)と17年より10年間、約

2100億円の放映権契約を締結したことも後押しとなり、1ステージ制

を復活させることになった。 （本年で言えば、浦和レッズが優勝に

なったのです）優勝チームには21億、4位のチームまで分配されます。

これにより、各チームホームの充実や選手の獲得を目指します。特

に2020に向けWi-Fi環境は必須です。東京オリンピックオフィシャルス

ポンサーはＮＴＴドコモですのでドコモが担当します。

このシステムはワールドカップもしかり、全世界共通です。

2016-2017年度RI会長ジョン F ジャーム 「人類に奉仕するロータリー」
2016-2017年度第2770地区ガバナー浅水尚伸 「楽しいロータリークラブを作り上げよう」
2016-2017年度大宮ロータリークラブ会長橋本和久 「奉仕と親睦、新たな一歩を踏み出そう」

大宮ロータリークラブ週報

2017年1月18日（水） 第3030例会

マッチコミッショナーはプロサッカーとして

質の高い試合と安全で快適な観戦環境

を提供する為に全試合を評価し、指導し

ます。 コミッショナーが公式記録としてサ

インしないものは試合として成立しません。

●創立：昭和30年12月2日●例会日：毎週水曜日 12:30～13:30  ●会場：パレスホテル大宮

●事務局：〒330-0802 さいたま市大宮区宮町1-95岩井ビル2-2階 ●TEL：048-645-0130 ● FAX：048-647-1714

●E-mail：o-rotary@bz01.plala.or.jp ● HP：http://www.orotary.hs.plala.or.jp/

5年前、次男の卒業式に校長先生がこんな事をおっしゃられていた事を思い出しました。君たち彼女

に告白するのにメールでは沈黙や間合いは表せないと・・本日も最後まで例会を楽しんでいって下さい。

先日こんな記事を目にしました。ファミリーレストランが次々と24時間営業を廃止していると。原因は

様々ありますが、携帯電話に車離れ、が大きな要因のようです。私も深夜友達と語らうのはいつもファ

ミリーレストランでした。夜な夜な車で集まり、たわいも無い話に花が咲く、こんな青春の一コマ、皆さん

も経験がおありではないでしょうか？特に17号国道沿いの与野上落合にある今は「すかいらーく」には

思い出が沢山あります。

現代は若者が自動車の免許を取らない、車には興味が無い。その代わりに一番の関心はスマホで

す。そしてコミュニケーションの場がＳＮＳにとって代わられたわけです。時代の流れでしょう。否定する

わけではありませんが、なんとなく味気ないと感じるのは私だけではないでしょう。

※ 1～2月プログラムの承認
※上半期会計報告 :  順調に推移しています。皆様からお預かりした大切な会費です。後半も丁寧な運営を致します。
※ ＩＭについて ：大宮クラブがホストです。全員出席でおもてなしを願います。

第一部講演会は一般70～80名を募集致します。どうぞご家族ご友人お誘い下さい。
第二部は「だるま食堂」のアトラクションがあります。

※次年度青少年交換事業について :現会長・幹事・次年度会長・幹事にて継続審議
※手続き要覧変更に伴い、クラブ細則変更の可能性有り

理事会報告抜粋

日本プロサッカーリーグ（Ｊリーグ）
マッチコミッショナー 鈴木 茂 様

大きく変わるＪリーグ

大宮アルディージャ

Ｊ2に落ち、Ｊ1に復活してからかなりオレンジが定着しています。旧大

宮、岩槻はもちろんの事、熊谷、深谷で人気があります。お客様数も

2011年の9000名から現在では約12000名 、3割も伸びています。年

間シートに至っては2011年の3600席から本年6000席となっています。

1200人の集客で6000が年間シート、残り3000はアウェー 。一般売り

出しが3000位しかないのです。嬉しい事になかなか観戦しづらくなっ

ているのが現状です。

またパートナー企業も増加しています。地元企業の増額やユニ

フォームへの名入れもしてい頂いております。

新スタジアム構想

昨年5位でしたが、4位になるとＡＬＣ（アジアチャンピオンリーグ）出

場権が取れたのです。今後の展開では可能性があります。ＮＡＣＫス

タジアムは現状ではＡＣＬが開催できません。開催スタジアムには屋

根、ＶＩＰルームの充実等の条件が出てきます。埼玉では埼玉スタジ

アム2020のみになります。経済効果を考えると、必要であります。私

もアルディージャ出身としてこんな夢に携わっていきたいと思ってい

ます。

クラブ20周年

来年2018年はクラブが20周年を迎えます。アマチュアチームＮＴＴ

関東時代からですと、50周年になります。そのような背景もあります。

ですから、今年はなにがなんでも

上位を狙わなければなりません。

実はＮＴＴ関東からの出身監督は

多いのです。最後に大宮ロータ

リークラブとは「エコボールプロ

ジェクト」という素晴らしい活動をさ

せて頂いております。本当に感謝

申し上げます。

本日はありがとうございました。益々のご活躍をご期待もうしあげます。



卓話の時間を設けて頂きありがとうございました。 日本プロサッカーリーグ マッチコミッショナー 鈴木茂 様

橋本会長をはじめ大宮クラブの皆様には日頃より青少年奉仕部門にご理解ご協力いただき誠にありがとうございます。

地区青少年奉仕部門委員長 加藤始 様

ＩＭのご協力よろしくお願い致します。 第3グループガバナー補佐 中川高志 様 幹事 櫻井義久 様

皆様、ＩＭにご参加よろしくお願い致します。 ＩＭ実行委員長 岩﨑彰 様

地区青少年部門委員長加藤様ようこそ。先日は委員会オブザーバー参加させて頂きお世話になりました。 福島謙二

加藤青少年部門委員長ようこそ。 中川高志

青少年部門委員長加藤様、ようこそ。地区活動には頭が下がります。 橋本和久

鈴木さんお久しぶりです。卓話ありがとうございます。 浅野仁 石井宣子 飯野耕司 岩井良彦 岩田尚明 岩瀬雄一

遠藤省吾 小川和信 兼杉涼二 川島利雄 岸聡 小坂良二 小林憲樹 齋藤守毅 進藤博司 関口茂

竹内裕司 田中康之 徳山義行 中川高志 橋本和久 平田繁 星野晃一郎 三浦守 山本和保

お客様ようこそ。 星野晃一郎

小坂さん！司会プロですね。参考になります。 小林治夫

小坂さん司会ありがとうございます。 栗岡宏治 小林康一 善行地潔 高山利弘 戸井田修

中川高志 橋本和久 星野晃一郎 三浦守

中川ガバナー輔佐様。飯野会員、大瀧会員メジャードナーとしての多額のご寄付に感謝申し上げます。橋本和久 星野晃一郎

花俣さん、ロータリー財団寄付ありがとうございました。 橋本和久

星野秀敏会員、在会20年おめでとうございます。益々ご活躍下さい。 橋本和久

傳煥翔さん。残り少ない日本での留学、日本の思い出をたくさん作って下さい。 橋本和久

傳さん今年もよろしく。 小川和信（米山カウンセラー）

2月12日大宮ローターアクトクラブ主催のフラワーアレンジメント講習会是非ご参加下さい。 祝原英隆

本年もよろしくお願い致します。 小林義久 清水啓生

新年会楽しかったです。本年もよろしくお願い致します。 小川武士

本日もよろしくお願い致します。 内藤孝三

花俣会員お世話になっています。 星野晃一郎

橋本会長、写真ありがとうございます。 田中康之

早退します。 大瀧榮壽

当日 例会 会員数 出席率

1月18日 第3030例会 68名（66名） 47名 71.21%

前々回 例会 メークアップ 修正出席率

12月21日 第3028例会 6名 81.82%

次回例会案内 2017年 2月1日第3032例会

出席 福島 会員

本日の合計金額 75,000円

本日までの累計金額 1,687,000円

スマイル 田中 会員

卓話 東海東京証券株式会社 様

本日のランチ
和食「手毬弁当」

司会 小坂 会員

第3Ｇガバナー輔佐
中川」高志 様

ＩＭ実行委員長
岩﨑 彰 様2月23日（木）第3グループＩＭ

（インターシティーミーティング）ご案内

地区青少年部門委員長
加藤始 様

メジャードナーレベル3 中川高志 会員
メジャードナーレベル2 飯野耕司 会員
メジャードナーレベル1 大瀧榮壽 会員

ロータリー財団寄付
ポールハリ ー
花俣秀幸 会員

傳煥翔さん
米山奨学金授与

ロータリーの友案内

クラブ広報委員長
竹内裕司 会員

次回ロータアクト例会
は1月25日です。
2月12日にはフラワー
アレンジメント講習会
もあります。メイキャップ
になります。ご参加
下さい。

青少年ＰＪ委員長
祝原英隆 会員

青少年奉仕委員長
岩田尚明 会員

ネイレのホストをしています。
次のホストファミリーは前回
交換学生の新井さん宅。
その後遠藤会員宅、そして
ラストにはまた私の家で
お預かりいたします。

なにやら楽しそうな二人

今日は盛沢山のプログラム心配！

なにやら楽しそうな二人
怪しい？


